



## Demande d'Adhésion 2017 Membership Form

Nom/Name : \_\_\_\_\_ Prénom/Firstname : \_\_\_\_\_  
 Tel : ( ) \_\_\_\_\_ - \_\_\_\_\_ Email : \_\_\_\_\_  
 Adresse/Address : \_\_\_\_\_ App : \_\_\_\_\_  
 Ville/City : \_\_\_\_\_ Province : \_\_\_\_\_  
 Code Postal/Postal Code : \_\_\_\_\_ Numéro MAAC Number : \_\_\_\_\_  
 Avez-vous vos ailes? Si oui, année approximative : \_\_\_\_\_  
 Do you have your wings? If yes, approximate year: \_\_\_\_\_  2,4 Ghz only  
 Plan familial – Nom des participants : \_\_\_\_\_ seulement  
 Family plan – Name of participants : \_\_\_\_\_

Le plan familial permet à un membre régulier d'inscrire les membres de sa famille (conjoint(e), enfants de moins de 18 ans) pour la somme de 25 \$ tant que ceux-ci possèdent leur carte du MAAC valide pour l'année et qu'ils vivent chez leurs parents.

The family plan allows a regular member to register members of his/her family (spouse, children less than 18 years old) for 25 \$ as long as they possess a valid MAAC card and live with their parents.

### Important

Il est **impératif** de joindre à ce formulaire une **photocopie de votre carte du MAAC valide pour l'année 2017**. Si vous ne l'avez pas, veuillez renouveler votre adhésion en ligne sur le site [www.maac.ca](http://www.maac.ca) et joindre une copie du reçu électronique de la transaction.

### Important

It is **mandatory** to enclose with this form a **photocopy of your valid 2017 MAAC card**. If you do not possess one, please renew your membership online at [www.maac.ca](http://www.maac.ca) and enclose a copy of the electronic transaction receipt.

Nouveau membre.....	130 \$	<input type="checkbox"/>	New Member.....
Membre régulier.....	130 \$	<input type="checkbox"/>	Regular member.....
Membre régulier avant 1 <sup>er</sup> Mars (rabais de 30\$).....	100 \$	<input type="checkbox"/>	Regular member before 1st March (30\$ rebate)....
Membre senior.....	120 \$	<input type="checkbox"/>	Senior member (60+ years old).....
Membre senior avant 1 <sup>er</sup> Mars (rabais de 30\$).....	90 \$	<input type="checkbox"/>	Senior member before 1st March (30\$ rebate).....
Plan familial (conjoint et enfants).....	25 \$	<input type="checkbox"/>	Family plan (spouse and children).....

Je m'engage à respecter les règlements du club Brossair tels qu'affichés sur le site web [www.brossair.com](http://www.brossair.com) et les règlements du MAAC tels qu'affichés sur le site [www.maac.ca](http://www.maac.ca)

I will follow the club Brossair regulations as stated On the website [www.brossair.com](http://www.brossair.com) and the Maac regulations as stated on the website [www.maac.ca](http://www.maac.ca)

**Signature** : \_\_\_\_\_ Date : \_\_\_\_\_

### Parent ou tuteur d'un membre junior

Je m'engage à être présent au terrain et à assister le membre junior :

### Parent or Tutor of a Junior member

I will be present at the field and assist the junior member

**Signature** : \_\_\_\_\_ **Date** : \_\_\_\_\_

Envoyez le formulaire complété ainsi que le chèque correspondant à l'ordre de :

Club Brossair  
190, de la Reine des Prés  
La Prairie, Qc  
J5R 4T5

Please send completed form and corresponding payment made out to:

Encaissé par :

Courriel : [tresorier@brossair.com](mailto:tresorier@brossair.com)